PERIÓDICO

ELHERALDO

PÁGINA

1, 25

FECHA

SECCIÓN

7/10/2024

NACIONAL







AHORA ASESINAN A

ALCALDE DE CHILPANCINGO



SU CUERPO FUE LOCALIZADO UNA ZONA DE ESA CIUDAD

POR KARLA BENÍTEZ



l alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos Catalán fue asesinado y decapitado

en la ciudad que gobernaba desde hace apenas una semana. El crimen fue confirmado ayer por la noche por la Fiscalía General de Guerrero.

Los restos de Arcos Catalán fueron abandonados en la calle Cuitláhuac de la colonia Moctezuma, a la salida de la capital que conecta al municipio de Tixtla.

Cerca de las 17:10 horas en inmediaciones del hotel Moreli se



VISITA

Ayer estuvo con damnificados.

INICIO DE SU GESTIÓN



 El pasado 30 de septiembre, Alejandro Arcos rindió protesta para ese cargo. localizó una camioneta blanca, con una cabeza humana en el toldo de la cabina, horas más tarde se confirmó que se trataba del exfuncionario. En el vehículo también fue hallada la identificación oficial del presidente municipal.

En su última actividad pública, antes de ser localizado muerto, el alcalde aliancista recorrió algunas de las colonias afectadas por el huracán John en Chilpancingo.

La gobernadora Evelyn Salgado condenó el asesinato de Arcos Catalán.

Asimismo, informó que instruyó al secretario de Seguridad Pública del Estado intensificar los operativos de vigilancia en la capital del estado.